

La UMH aliviará la congestión del tráfico de acceso al campus de Elche por la avenida de la Unesco - Información - 27/09/2018

ELCHE

informacion.elche@epi.es



La zona de la avenida Unesco donde se va a crear el nuevo acceso al campus de la UMH de Elche. MATÍAS SEGARRA

La cifra

764.000

Inversión pública

► El proyecto que se va a poner en marcha en la UMH para crear nuevos viales, uno de ellos de acceso, tiene un coste de 764.000 euros. En un principio se presupuestó un millón de euros.

bajan cientos de empleados de la UMH. Además de con el Rectorado y con el aula Arenals, este acceso también tendrá una conexión con la zona deportiva del campus ilicitano.

Otro vial en el que se va a trabajar es el que pasa junto al IES Miseri d'Elx y que actualmente es de tierra en su mayor parte. Con la mejora que se va a realizar se podrá acceder desde esta zona a los aparcamientos del Rectorado y del edificio Innova. No obstante, para que el vial sea utilizado en exclusiva por los miembros de la comunidad universitaria, está previsto colocar barreras de acceso, como ya ocurre en otras zonas del campus donde el acceso en vehículo está restringido. De esta forma, se quiere evitar que lo que se ha proyectado como una mejora para el acceso al campus de la comunidad universitaria acabe convirtiéndose en un atajo para el resto de conductores que pasan por la avenida de la Universidad.

La UMH aliviará la congestión del tráfico de acceso al campus de Elche por la avenida de la Unesco

► Las obras arrancará en pocos días y se creará una vía alternativa provisional para llegar al Rectorado y al aula Arenals ► El proyecto está previsto que acabe antes de que finalice el mandato de Jesús Pastor

JOSÉ A. MAS

La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha arrancado el curso poniéndose deberes. Si se cumplen los plazos, la UMH completará este curso una parte importante de la urbanización del campus de Elche, abriendo un nuevo acceso por la avenida Unesco, que, además, servirá para aliviar el tráfico que circula por la rotonda que conecta la avenida Unesco con la avenida Universidad, cerca del colegio Clara Campoamor.

Las máquinas empezarán a trabajar en la UMH en pocos días después de que se hayan obtenido todos los permisos y se haya firmado el acta de replanteo con la empresa que va a llevar a cabo los trabajos.

El proyecto que se va a poner en marcha es el de creación de viales de acceso y de circulación interna, que forman parte de las obras de urbanización y ajardinamiento superficial del campus de Elche. Esta obra salió a licita-

ción con un presupuesto de un millón de euros, y se adjudicó a Pavalas empresa constructora S. A., por 764.700 euros. El plazo de ejecución es de seis meses, pero desde el vicerrectorado de Infraestructuras se considera que la obra podría estar acabada en menos tiempo.

De esta forma, el rector de la UMH, Jesús Pastor, podría despedir su mandato al frente de la universidad con una importante mejora en el campus de Elche, donde

se han invertido miles y miles de euros durante los últimos años, para mejorar la urbanización y la conexión entre los edificios.

El nuevo acceso al campus de Elche por la avenida Unesco se podrá entender como una prolongación de la avenida Jubalcoi, para acceder al edificio Arenals y al Rectorado, con el que se va a conectar este vial. De esta forma, se aliviará el tráfico que llega a la UMH desde la autovía A-7 para acceder al Rectorado, donde tra-

Urbanización

Pero esto no es la única actuación que se va a llevar a cabo en el campus de Elche durante los próximos meses. La UMH también tiene previsto consolidar la urbanización que rodea a los edificios Hélike y Vinalopó, así como el entorno del campo de golf, con una actuación que seguirá la misma estética que la que se realizó anteriormente en el resto del campus, donde se diseñaron senderos de hormigón para conectar los edificios de forma peatonal, con una importante mejora de las zonas verdes.

Nuevos edificios para la Universidad

Avanza la construcción del inmueble departamental y la ampliación de las estancias del Parque Científico

J. A. M.

► A la vez que se avanza en la urbanización de la UMH, un año después de cumplir sus primeros veinte años de vida, se sigue traba-

jando en la construcción de edificios que sirvan como continente para la labor académica que se lleva a cabo en el campus de Elche. A la vuelta de las vacaciones de verano los alumnos se han encontrado con las obras de construcción del nuevo complejo departamental, que consta de dos bloques, bastante avanzadas, a la vez que también están en marcha las obras de ampliación de los edificios Quórum III y Quórum IV para am-

pliar las instalaciones del Parque Científico de la UMH.

A estas obras se sumará en un futuro el edificio cultural, una torre de cinco plantas, que se levantará en la esquina del campus ubicada entre la avenida Unesco y la avenida Universidad, y que contará con salas de exposiciones y conferencias, así como salas de proyecciones y teatro, para dinamizar la actividad cultural del campus de Elche.



Alumnos delante de la obra del edificio departamental. MATÍAS SEGARRA